

**L'application « autoévaluer ses pratiques en matière de bien-être équin »  
disponible sur iphone et android !**



Avec le lancement de l'appli « autoévaluer ses pratiques en matière de bien-être équin », les signataires de la Charte pour le Bien-Etre Equin marquent une nouvelle étape dans cette **démarche de progrès majeure pour la filière.**

Faire le lien, entre économie, social, environnement, sécurisation des pratiques et bien-être animal ne s'impose pas spontanément. C'est désormais possible grâce à l'ingéniosité de Perspicapp Studio !

Ainsi, grâce à l'application, disponible à partir du 1<sup>er</sup> décembre sur l'Apple Store et Google Play, les professionnels de la filière pourront désormais faire, de façon ludique, le point sur leurs pratiques en matière de bien-être équin et identifier les formations adaptées à leurs besoins et accompagnées par VIVEA.

**Rendez-vous donc sur le stand de l'AVEF, le jeudi 1<sup>er</sup> décembre à 10h30, pour découvrir ce qui se cache derrière l'appli « autoévaluer ses pratiques en matière de bien-être équin ».**

**Une belle occasion de rencontrer les créateurs de l'appli et d'échanger sur la Charte pour le Bien-Etre Equin !**

Contact :  
FNC // 01 45 63 05 90  
fncheval@fnsea.fr



*Avec le soutien du Fonds Eperon, de l'Interprofession Bétail et Viande et de l'Institut Français du Cheval et de l'Équitation*

**Fédération Nationale du Cheval**

11, rue de La Baume – 75008 Paris – 01 45 63 05 90 – [www.fnc.fnsea.fr](http://www.fnc.fnsea.fr)